
  

 

                            GRUPPO CONSILIARE “CITTADINI PER FIESOLE” 

________________________________________________________________________________ 

c/o  Comune di Fiesole - Piazza Mino n. 26 - 50014 FIESOLE 

www.cittadiniperfiesole.it   info@cittadiniperfiesole.it   tel.  055 599534      cell.  3500449398 
 

 
Al sig. Sindaco del Comune di Fiesole 
 
Al Presidente del Consiglio Comunale 
 
Ai Capigruppo Consiliari 
 
 
 
Oggetto: LAVORI PNRR A CAMERATA PER L’OSPEDALE DI COMUNITÀ 
 
Il sottoscritto Renzo Luchi, Consigliere Comunale del Gruppo Cittadini Per Fiesole,  
chiede in qualità di presentatore,  l’iscrizione della presente mozione alla discussione del 
prossimo Consiglio Comunale del 26.giugno 2025 
 
 
        Renzo Luchi 
Consigliere Comunale  
                     
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Fiesole  218.06.2025 
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MOZIONE 

Art.65 regolamento del Consiglio Comunale 
 

 
 
 

Oggetto: LAVORI PNRR A CAMERATA PER L’OSPEDALE DI COMUNITÀ 
 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE DI FIESOLE 
 
 

PREMESSO 
 

 

• Che Il progetto “ospedale di comunità con 20 posti letto” rientra nel Piano 
Operativo 2022–2024 del PNRR sanitario e che i lavori principali erano stati 
programmati per partire entro il 2024 e il loro completamento entro giugno 2026. 
 

• Che il Gruppo Consiliare Cittadini per Fiesole, ha presentato in data 28.10.2024 un 
Ordine del Giorno sottolineando che i lavori che dovevano iniziare nel primo 
semestre 2024 non erano partiti come ASL e Regione avevano annunciato, 
chiedendo al Sindaco e alla Giunta di monitorare l’inizio dei lavori e la 
riorganizzazione della struttura visto l’interesse che ricopre per i cittadini Fiesolani 
(OdG respinto dalla maggioranza) 

 

• Che la fase di cantiere era stata successivamente programmata per novembre 
2024 cioè dopo la decisione di chiudere completamente la struttura a seguito della 
valutazione delle opere di cantiere che nelle due settimane, con la demolizione 
massiccia di due corpi di fabbrica avrebbe prodotto un rumore di portata non 
sostenibile con la soglia di compatibilità lavorativa. 
 

• Che nella realtà i lavori, programmati per novembre-dicembre 2024, non sono 
ancora iniziati 
 

• Che in data 16 giugno 2025 vi è stata la comunicazione della riattivazione ufficiale 
dei lavori PNRR per trasformare Camerata in Ospedale di Comunità con 20 posti 
letto per cure intermedie e 10 per salute mentale infanzia/adolescenza.   
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CONSIDERATO 

 

• Che la data sopra detta di nuovo inizio dei lavori è stata preceduta dalle operazioni 
di trasferimento dei servizi presenti all’interno del presidio 

 

• Che alcuni servizi sono stati trasferiti temporaneamente in sedi territorialmente della 
SdS Sud-Est: neuropsichiatria infantile presso l’ospedale Santa Maria Annunziata di 
Bagno a Ripoli e presso altri presidi (Borgo San Lorenzo), visite psicologiche 
disponibili alla sede di Incisa, servizi di prelievi ambulatoriali alle Caldine (in Piazza 
dei Mezzadri 7) insieme al Segretariato Sociale; le assistenti Sociali in locali del 
Comunali in Piazza Mino; al fine di garantire continuità dei servizi alle Comunità e in 
particolare ai cittadini Fiesolani. 
 

• Che “i lavori restituiranno a Firenze, a Fiesole e a tutta l’area metropolitana 
fiorentina, un ospedale di comunità che sarà l’anello di congiunzione con un 
modello di continuità ospedale territorio che offre una degenza intermedia tra 
ricovero acuti e fase post acuta. Nella struttura, completamente riqualificata, ci sarà 
posto per 20 posti letto per le cure intermedie e 10 posti letto da dedicare 
alle degenze della Salute Mentale infanzia e adolescenza” (USL Toscana Centro notizie 

del 09 Giugno 2025) 
 

• Che alla conclusione del cantiere, che secondo il cronoprogramma dovrebbe 
terminare entro il 2026, l’obiettivo è riportare tutti i servizi sanitari e sociosanitari 
precedentemente presenti a Camerata 

 

• Che il modello PNRR prevede ospedali di comunità e case della comunità distribuiti 
secondo una logica “a rete”. 

 
 
 

VISTO 
 

• Che con il “Ricorso straordinario al Presidente della Repubblica” vengono allungati i 
tempi per la realizzazione della nuova struttura sanitaria e sociosanitaria nell’ex 
Ospedale di Sant’Antonino e in particolare la cessione dei 500 mq. da riservare a 
funzioni sanitarie e/o sociosanitarie,  
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impegna il Sindaco e la Giunta 
 

• A farsi promotore di soluzioni per garantire (nella fase dei lavori) la continuità 
assistenziale, la territorialità, e i servizi vicini al cittadino, indipendentemente dal 
confine amministrativo tra SdS in modo che i pazienti potranno essere indirizzati o 
presi in carico in modo flessibile tra territori; anche con la valorizzazione dei locali 
degli ambulatori di Compiobbi di proprietà ASL 

 

• A farsi promotore affinché l’Ospedale di Camerata, pur essendo collocato nel 
Comune di Firenze e gestito dalla SdS Firenze Nord-Ovest, intrattenga relazioni 
funzionali e operative anche con la Società della Salute Sud-Est (a cui Fiesole 
appartiene), soprattutto in una logica di integrazione territoriale dei servizi sanitari e 
sociosanitari rivolti a tutti i Cittadini 
 

• A garantire il mantenimento nella struttura di Camerata della sede del 
Segretariato Sociale e degli uffici delle assistenti sociali del Comune di Fiesole 
 

• A riportare al Consiglio Comunale di Fiesole o nelle Commissioni Consiliari 
competenti, le informazioni riguardanti l’andamento e lo sviluppo del progetto. 
 
 

 
 

 
Fiesole, 26.06.2025  

 



Gruppo Consiliare “Centro Destra per Fiesole”

A PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
SINDACO
SEGRETARIO COMUNALE

e, p.c.:
CAPI GRUPPO CONSILIARI
SEGRETERIA GENERALE

Per la seduta del 26 giugno 2025 il sottoscritto Consigliere Edoardo Canino, chiede di porre in 

deliberazione al Consiglio Comunale la seguente: 

MOZIONE
 “Problematiche per la chiusura della via Bolognese”

Il Comune di Firenze dalle 21:30 di martedì 10 giugno fino al 16 luglio e dal 27 luglio fino al 10  
settembre 2025, ha chiuso e chiuderà un tratto di Via Bolognese (tra Via Salviati e Via di Careggi) a 
Firenze per lavori di rifacimento alle fognature.
Solo il 20-21-22 giugno saranno riaperti in occasione del Moto Mondiale.
Dal primo giorno di attuazione di tale provvedimento si sono evidenziate immediate criticità che, a 
parte formali scuse da parte dell’Assessore del Comune di Firenze, non hanno visto adottare serie 
contromisure.
Le linee urbane del 25 e del 40 e le linee extraurbane 302 A e 307 A hanno modificato il servizio 
che ora coinvolge il principale ingresso dei Fiesolani verso il Capoluogo della Regione, cioè via 
Faentina. La conseguenza è che la strada è praticamente semi bloccata o a scorrimento lento a tutte 
le ore.
Oltre ciò si sta verificando l’interruzione del collegamento breve con l’area ospedaliera di Careggi, 
luogo di elezione per la cura di emergenze sanitarie anche per i minori (Ospedale Meyer).
Tutto ciò senza un reale coordinamento degli enti coinvolti e senza adottare possibili correttivi per 
una viabilità alternativa anche solo per i mezzi di emergenza, poiché il traffico su strade strette dove 
non ci si scambia non consente ai mezzi di soccorso di passare dalla Faentina anche con i dispositivi 
sonori e visivi di allarme azionati.
Altro  elemento di  criticità  l’aumento delle  corse  del  25 e  del  40 che intasano ulteriormente  il  
traffico veicolare da e per Firenze.
Si legge sul sito di AT-BUS ”Da lunedì 16 giugno aumenta la frequenza della linea 25, sia per il 
percorso circolare Libertà-Largo Fanciullacci  (attivo dal  lunedì  al  sabato),  sia per l'itinerario 
Libertà-Pratolino (attivo anche la domenica).
Inoltre, da martedì 17 giugno la linea 40 servirà tutte le zone interessate dai lavori con partenza 
dal  capolinea a Largo Palagi  (pressi  CTO).  Da lì  continuerà in via Pieraccini,  via Cosimo il  
Vecchio, via di Careggi, via dei Massoni, via Bolognese, via Salviati, via Faentina, via Borghini, 
piazza  delle  Cure,  viale  Don  Minzoni,  via  Pascoli,  via  Mafalda  di  Savoia,  Ponte  Rosso,  via 
Bolognese, via di Careggi, piazza Meyer, viale Pieraccini, largo Palagi. La linea 40 sarà attiva dal  
lunedì al venerdì, dalle 7 alle 20, con una corsa ogni 30 minuti circa, mentre il sabato la frequenza  
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sarà di una corsa ogni ora. Tali modifiche rimarranno in vigore fino al 7 luglio, data di inizio della  
seconda fase dei lavori.”.

 Considerato che le aree di confine tra i comuni sono necessariamente soggette a un confronto 
tra gli Enti, per evitare a tutti disagi e disservizi, soprattutto quelli di natura sanitaria,
 

IL CONSIGLIO COMUNALE  IMPEGNA IL SINDACO E LA GIUNTA

a intervenire verso il Comune di Firenze e verso tutti gli altri Enti coinvolti per far:

• adottare percorsi alternativi e/o sostitutivi, anche invertendo il senso di marcia di alcune strade 
(ad esempio via dei Bruni verso vicolo di San Marco Vecchio), finalizzati a raggiungere con 
maggiore facilità e rapidità l’area ospedaliera di Careggi con auto e moto;

• ridurre  le  corse  dei  mezzi  facendo  percorrere  al  40  la  sola  via  dei  Massoni,  da  rendere 
accessibile anche ai privati in entrambi i sensi di marcia, incrementando semmai la frequenza 
dei treni della Ferrovia Faentina;

• verificare la possibilità di abbreviare i tempi di chiusura della via Bolognese, aumentando il  
numero dei turni di lavoro o riaprendo la strada in orario di chiusura del cantiere, anche in senso  
unico alternato.

Fiesole, 18 giugno 2025 

per il Gruppo consiliare Centro destra per Fiesole
               Consigliere Edoardo Canino


